
Der Bürgermeister erläutert die Bürgeranregung. 
 
Frau Gottlieb erklärt, dass im Bereich des Parc de Chateaubriand lediglich der Zugang über die 
Treppe zum Gartenhäuschen geräumt wird; dies muss die Stadt aufgrund der 
Verkehrssicherungspflicht tun. Der Weg durch den Park wird nur dann geräumt, wenn es zeitlich 
möglich ist; dies gilt auch für den kleinen Park zwischen Hohenfuhrstraße und Burgstraße. Die 
Spielplätze werden gar nicht von der Stadt geräumt; lediglich die angrenzenden öffentlichen 
Straßen bzw. Bürgersteige.  
 
Herr Schulte macht deutlich, dass sich die Bürgeranregung neben der Räumung auch auf den 
Einsatz von Streusalz abzieht. 
 
Hierzu fragt Herr Dr. Michalides an, was für Salz von der Stadt verwendet wird. 
 
Frau Gottlieb sagt zu, diese Angabe im Bauausschuss nachzuliefern. 
 
Der Hauptausschuss einigt sich einvernehmlich darauf, dass die Bürgeranregung zur weiteren 
Beratung an den Bauausschuss verwiesen wird. 
 
 


